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教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」
「目指す生徒の姿」 稲田中学校学校だより
自ら学ぶ生徒 第 ８ 号
思いやりのある生徒 平成２７年 ６月２２日
健康で働く生徒 文責 校長 安斎 次弥

師弟一如

１学期期末テストで
す！！６／２４計画的に勉強を
６月２４日（水）今年度最初の定期テストが実施さ
れます。１年生にとっては、初めての定期テストで
す。教科の先生が学習の仕方については、お話され
ているでしょうが・・・。参考までに・・・。
詳しい勉強の仕方は、教科担任の先生から伺いま

しょう！！

国語→範囲の漢字を覚える。ワークを２回解く。
数学→ワーク、教科書の問題を解く。文章題は
理解できるまで解く。教科書の太字は覚える。
理科→これまでのワークの問題を解く。教科書
の太字を覚える。問題集を買って解く。
社会→ワークを解く。ノートを見直す。
英語→ワークを解く。教科書の文を覚えるくら
い読む。単語をひたすら書いて覚える、などな
ど。何より大切なのは、授業中の先生の話をよ
く聴いて、ノート等にまとめておく事が大切で
す。！！

今の中学生は、忙しいです。部活動や塾、習い事
等々。いろいろあります。また、中体連や様々な学
校行事もあります。行事に流されず、毎日しっかり
まとめ、予習をする習慣を身につけたいもので
す。！！

県中地区総合大会！！

バトミントン２連覇！！６連連続県大会出場決定
６月１６日（火）中体連県中地区総合大会が開催され

ました。本校からは、卓球部とバドミントン部が出場し
ました。残念ながら卓球部は、１回戦惜敗。個人戦も１，
２回戦で惜敗しました。バドミントン部は女子団体が優
勝、個人戦ダブルスが３位となり見事県大会を決めまし
た。県中地区大会大会２連覇と６年連続県大会出場はす
ばらしい快挙です！！今後も伝統として稲田と言えばバ
ドミントン部と言えるよう後輩の皆さんもぜひ頑張って
練習に励んで欲しいです。また、今回を持って残念なが
ら敗退してしまった３年生の皆さんは、今まで指導して
いただいた顧問の先生方、練習試合の送迎等でお世話に
なった家族への感謝の気持ちをぜひ言葉で伝えて欲しい
です。今後は切り替えて受験に向けて頑張ってくださ
い！！

バドミントン部 団体優勝（２連覇）
個人戦ダブルス 金田夏海、鈴木愛里 ３位

・県大会は７月２２日～２４日いわき市総合体育館

奉仕作業お世話になりまし
た！！
多く方々のご参加ありがとうございまし
た！！お陰で校舎周辺大変きれいになりま
した！！
６月１３日（土）朝６時から第１回目のＰＴ

Ａ奉仕作業お世話が行われました。早朝にもか
かわらずほとんどの生徒と保護者の方が参加し
グランドや校舎周辺の除草を行っていただきま
した。お陰様で見違えるようにきれいになりま
した。第２回目は９月の上旬の予定です。よろ
しくお願いします。

平成２７年度第１回稲田小中
学校一貫教育連絡協議会開催

６月８日（月）に稲田小学校、稲田中学校
の先生方合同で稲田中学校にて平成２７年度
第１回小中一貫教育連絡協議会を開催しまし
た。それぞれの学校の校長からのあいさつに
続き、各学校の先生方の自己紹介、平成２６
年度からの実践内容及び今後の計画について
の説明がありました。その後、生徒指導、現
職教育、教育課程・行事検討、養護、事務５
つの部会に分かれ、平成２７年度の予定と具
体的な実践内容等について話し合いを持ちま
した。それぞれの部会では、熱のこもった前
向きの意見が多く出され、できるところから
実践していくこととなりました。一体型の稲
田小中学校は平成３０年開校となりますが、
実際はその前の年からいろいろと実践してい
ます。今後も合同の会議は１学期に１回程度
の割合で進めて行きたいと思っています。課
題も多くなかなか思うように進みませんが、
先生方が意欲的に取り組んでいます。 今後
も進捗状況をその都度お知らする予定です。

小中一貫教育に係る地区説明会 是非参加を！！
２３日夜７時から稲田小学校体育館にて、須賀川市
教育委員会主催の小中一貫教育の稲田地区への説明
会が行われます。一体型校舎の説明等行われるはず
です。今後のこともあります。ぜひご参加ください。
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